

# PROGRAMA ERASMUS+

## Jornada de seguimiento del proceso de evaluación de solicitudes de Asociaciones Estratégicas Acción Clave 2 (KA2)

El jueves 29 de mayo de 2014, el Organismo Autónomo Programas Educativos Europeos (OAPEE) celebró en el CRIF Las Acacias de la Comunidad de Madrid una jornada de seguimiento de la evaluación de proyectos presentados para la Acción Clave 2 (KA2) del nuevo Programa Erasmus+ en la convocatoria de 2014.

La Jornada se desarrolló en dos sesiones paralelas: una de ellas dirigida específicamente a la formación de los controladores de calidad; y otra al proceso de evaluación.

El contenido fue eminentemente práctico ya que todos los participantes, tanto controladores como expertos, habían recibido previamente formación *online* sobre la KA2 y habían participado en la Jornada Inicial celebrada el pasado día 8 de mayo.

La sesión de formación de los 25 controladores de calidad consistió en una revisión general del procedimiento de control de las evaluaciones de las propuestas realizadas por los expertos.

Durante la sesión de trabajo de los

expertos, algunos evaluadores tuvieron la oportunidad de realizar in situ un ejercicio de consolidación de evaluaciones, así como de plantear cuestiones relacionadas con el proceso de evaluación, que fueron resueltas por los gestores del OAPEE.

La formación corrió a cargo del Área de Evaluación y Control, la Unidad de Educación Escolar y de Personas Adultas, la Unidad de Formación Profesional y la Unidad de Educación Superior del OAPEE.

Esta sesión de trabajo permitió poner en práctica todos los conocimientos adquiridos y continuar con la evaluación de las propuestas que habían superado la elegibilidad. Se estima que el proceso concluya a finales de junio.

